

★ただいま、会員を募集中★
毎月第4金曜日は、男性介護者の会!



「六栗市男性介護者の会」が
結成され1年半。今年は、会則
の制定や会のネーミングの決
定、料理講習会、介護実技研修
などが月ごとに計画されてお
り、男同士の交流が活発化して
きています。

5月27日(金)は、昨年好評
だった料理教室の事前研修と
して、料理の基本である「食材
の切り方・下ごしらえ」につい
てDVDを見ながら学習しま
した。会員からは「なるほど
なあ」「こない切ったらええん
か」と実際に役立つ技に納得
された様子でした。

会のモットーについて、代表
の中野剛志さんは「頑張り過
ぎず明るく悔いのない介護を
目指そう」と話されます。

男性介護者の会では、現在
会員を募集しています。介護の
苦労を分かち合い、介護の工夫
や情報交換をする楽しい会で
す。男性で介護されている方、
会を支援していただける方を
お待ちしております。

(山崎支部 春名章宏)



今回は10名の参加。
みなさん熱心な様子

今後の予定

- 6月24日(金)
介護実技研修①
- 7月22日(金)
料理講習会①
- 8月26日(金)
介護実技研修②
- 9月(日程は未定)
施設見学(行先検討中)

入会の申し込みは社協へ

南保育所の園児たちがイチゴ狩り体験
「わしが元気なうちは続けるで」

今日は、待ち
に待った「いち
ご狩り」です。

5月13日(金)、
一宮南保育所の
園児20人が、地元
安黒の小林幹治
さん(73)の畑で、
いちご狩りを体
験しました。

「いちご狩りも
今年で7年目。
子どもたちが喜
んでいる顔を見
るのが嬉しくて」
と小林さん。

園児たちは、

さっそくいちご畑へ。「大きな
いちごがいっぱい」「あまくて
おいしい」「先生こんなにとれ
たで」と、摘みたてのいちごを
ほお張りながら、楽しい時間を
過ごしました。

「美味しいいちごをありがと
う」との園児からの言葉に、「わ
しが元気なうちは、畑を続け
るでな」と小林さんは、来年も

いちご畑に園児たちを招待す
ることを約束しました。

このように、地域の支えや協
力の中で子どもは成長します。
これからも、南保育所では地域
の人たちとのふれあいや交流
の場を大切に、地域に開かれ
た施設づくりを進めます。

(本部・一宮支部 波多野好則)



当日は、近所のおじいちゃん、おばあちゃんがお手伝い!
そして、近所の子もたちもいちご狩りに参加!



竹かごは、志水正一さん
(85)の手作り!